
Förderantrag Ladeinfrastruktur 

Herr Dreiner informiert den Ausschuss, dass zwischenzeitlich der Zuwendungsbescheid 
zum Förderantrag Ladeinfrastruktur bei der Verwaltung eingegangen ist. Der 

Bewilligungszeitraum läuft bis 31.12.2022.  
 
Landesplanerische Anpassungsbestätigung Mussgarten 

Herr Dreiner informiert den Ausschuss darüber, dass der Verwaltung eine 
Anpassungsbestätigung an die Ziele der Raumordnung durch die Bezirksregierung Köln 

für den Bereich Mussgarten vorliege.  
 
Untere Scharder Straße, Ecke Zufahrt Arztpraxis, 

RM Holger Maurer weist darauf hin, dass im Bereich unteren Scharder Staße, Ecke 
Zufahrt zur Arztpraxis, zu schnell gefahren werde und schlägt vor, dort „Straßennägel“ 

anzubringen. BM Meisenberg antwortet, dass im Rahmen der Überwachung dort bisher 
nichts aufgefallen sei, man dem Hinweis aber nachgehen werde. Im Nachgang zur 
Sitzung hat der Oberbergische Kreis als Straßenbaulastträger Stellung bezogen. Es wird 

von dort keine Notwendigkeit gesehen, an dieser Stelle in den Straßenverkehr 
einzugreifen und „Straßennägel“ anzubringen.  

 
Kreisverkehr Ortskern 

SB Detlev Rockenberg möchte wissen, ob die Baumaßnahme 2. BA B256/L97 im 

Zeitplan liegt. Herr Schmereim berichtet, dass zurzeit noch zu ersetzende Stromkabel im 
Kreisverkehr liegen, die unter anderem der Notversorgung der Fa. Rüggeberg nach dem 

Hochwasserschaden in der Trafostation dienen und somit die neuen Leitungen erst 
später eingebunden werden können. Man sei aber trotzdem mit der Baumaßnahme im 
Zeitplan.  

Des Weiteren fragt Herr Rockenberg nach dem Baum im Bereich des zu errichtenden 
Fußgängerüberweges am Dominikanerplatz.  

Die Gemeinde möchte diesen Baum gerne erhalten, man sei in Gesprächen mit dem 
Landesbetrieb, allerdings auch an Vorgaben und Richtlinien gehalten - Herr Schmereim 
möchte hierzu im nichtöffentlichen Teil berichten.  

 
Planung Heilteichgelände 

RM Jürgen Rittel erkundigt sich nach dem Stand der Planung des Heilteichgeländes. 
BM Meisenberg berichtet, dass es am 28.08.2021 einen Workshop gebe und man die 
Öffentlichkeit umfassend an der Planung beteiligen möchte. Auf Nachfrage berichtet 

Herr Meisenberg, dass die Bezirksregierung Köln das Gesamtkonzept inklusive 
Neubaus eines Veranstaltungspavillons vollständig unterstützt.  

 


